

話題レポート

女子バスケ界でのさらなる活躍に期待



6月6日、バスケットボールの高田静選手（本市出身、ENEOSサンフラワーズ所属）が市役所を訪れました。高田選手は、日本女子バスケ界の第一線で活躍し、3人制バスケのオリンピック予選に日本代表として出場しました。今後の活躍に注目です。

魅力あふれるキャラとグルメ



6月8日、JR白河駅前イベント広場で「魅力あふれる！しらかわ食キャラフェスタ」が開催されました。来場者は、ご当地キャラとふれあいながら、県南各地域の自慢の味を堪能しました。また、菓子作り体験ブースなども人気を博していました。

受賞おめでとうございます



6月4日、佐藤憲一さんが令和6年度県知事表彰（商工功労者）の受賞を報告しました。

永年にわたり白河商工会議所常議員などとして商工業者の指導育成と関係団体の発展に尽力し、商工業の振興に尽力したことが評価されたものです。

名だたる音楽家たちの名曲を演奏



6月9日、コミネス大ホールでコミネス交響楽団第3回定期演奏会が開催されました。B.スメタナ作曲の『モルダウ（連作交響詩『我が祖国』より）』などが演奏され、ホールを埋め尽くすほど多くの聴衆が、郷愁あふれる演奏に魅了されました。

話題レポート

新たな学び舎がついに完成



5月23日、4年間の工事を経て完成した白二中新校舎の落成記念式典が行われました。

新校舎には、ICT室と図書室を融合させた「学習情報センター」や生徒の能動的な学びを深める「アクティブラーニング室」などが設けられています。

広場に響く幸福の鐘の音



5月25日、JR白河駅前のコンピエーニュ広場で「幸福の鐘」の除幕式が行われました。これは、同広場を中心市街地の新たな名所とするため、しらかわバラの会と市が共同で設置したものです。色鮮やかなバラと明るい鐘の音をお楽しみください。

町内会連合会新役員を選任



5月25日、市役所で白河市町内会連合会総会が行われました。本年度は役員改選があり、前副会長の矢内文一さん（二枚橋・日の出町内会）が新会長に、前会長の伊藤満さん（昭和町町内会）が顧問に選任されました（写真は矢内会長）。

DXや知的財産に関する課題解決を支援



6月3日、デロイト トーマツ弁理士法人の竹田イミ子さんが地域活性化起業人として着任しました。

今後、月の半分ほど産業支援センター（市立図書館内）のDX推進センターに在席し、中小企業のDXや知的財産に関する課題の解決を伴走支援します。

ほんこのこころ

作 本町かずこ

えんがみた



動物に噛まれたら即、流水で洗い流しましょう。傷口は塞がず病院へ

輝きの記録

極真館2024春季全日本空手道選手権大会

【4月27日/埼玉県】



青少年型 中学生男子

優勝

大関 太惺さん
(中央中2年)



SNAPSHOT

表郷レクリエーションクラブ25周年発表会
5月19日/コミネス大ホール

白河地区中学校親善野球大会
5月25~26日/大信総合運動公園

ストラックアウトゲームも実施